

NOTA DE PRENSA

SEMERGEN ofrece formación en reanimación cardiopulmonar al Granada Club de Fútbol

- De la mano del Grupo del Trabajo de Urgencias, la Sociedad ha impartido sesiones formativas en el Estadio Nuevo de Los Cármenes, donde los asistentes pudieron aprender las claves para poder realizar una reanimación cardiopulmonar (RCP).
- El evento contó con la participación de Dioni González, jefe de los servicios médicos del Granada CF, Ana Cabrerizo, presidenta del Comité Organizador del Congreso; Alberto Kramer, coordinador del Grupo de Trabajo de Urgencias de SEMERGEN; y Armando Romanos, director de la Línea IAVANTE.

Granada, 10 de octubre de 2025.- La Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) ha realizado junto al Granada Club de Fútbol un taller de reanimación cardiopulmonar impartido por miembros del Grupo de Trabajo de Urgencias a un nutrido grupo de empleados del club.

Previo al taller, se celebró un acto de presentación en el que participaron la **Dra. Ana Cabrerizo**, presidenta del Comité Organizador del Congreso; el **Dr. Alberto Kramer**, coordinador del Grupo de Trabajo de Urgencias; **Armando Romanos**, director de la Línea IAVANTE, centro de simulación; y el **Dr. Dioni González**, responsable de los Servicios Médicos del **Granada CF**.

El representante del club rojiblanco destacó el “compromiso de la entidad con la salud y la formación continua de su personal, y subrayó la importancia de este tipo de iniciativas, consideradas fundamentales para dotar a los empleados de herramientas que pueden resultar decisivas en situaciones de emergencia, tanto dentro como fuera del ámbito deportivo”.

Tras la exposición teórica, los miembros del Grupo de Trabajo de Urgencias actuaron como instructores de varios grupos reducidos. En ellos, los participantes adquirieron los conocimientos y habilidades necesarios para intervenir ante distintos escenarios en los que puede producirse una parada cardiorrespiratoria.

Sobre SEMERGEN

La Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) es la sociedad científica pionera en el ámbito de la Atención Primaria en España. Fundada en 1973, ha ido evolucionando hasta consolidarse como la sociedad de referencia para los especialistas en Medicina Familiar y Comunitaria (MFyC). Comprometida con el presente y el futuro de la Atención Primaria, SEMERGEN trabaja por el desarrollo profesional y científico de los médicos de Familia, promoviendo la formación continuada, el impulso a la investigación y la excelencia asistencial, con el objetivo de garantizar una atención sanitaria de calidad y cercana a la ciudadanía.